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昨年の夏はとても暑くて、日中ダムが干上がり、水田や畑が水不足で大変だったことを

思い出します。それに比べると今年はそう暑くなくていい反面、雨が多く、日照不足で、

水害や冷害、野菜の価格高騰などが心配になります。

今年の土用の丑の日は７月２７日（土）だそうです。定番の「うなぎ」の他にも「う」

の付く食べ物（梅干し、うどん、瓜）、土用餅、土用しじみ、土用卵というのもあるそう

です。無病息災を願って、皆さんは何を食べますか？

本日終業式。１学期間、よく頑張りました！
保護者の皆様、ご協力ありがとうございました！
今日で６８日間の１学期が終わります。子どもたちにとってどんな１学期だったでしょうか。また、

保護者の皆様から見て、子どもたちの生活はどうだったでしょうか。本日配付になる通知表を見なが

ら、ぜひ話題にしていただくとともに、子どもたちの頑張りを評価し、褒めてあげていただきたいと

思います。合わせて、担任の先生方から生徒一人一人への思いも、ぜひく

み取っていただき、今後の支援にご協力いただきたいと思います。

保護者の皆様には、年度当初のお忙しい時期、子どもたちの活動に対し

てご理解とご協力を賜り、本当にありがとうございました。式辞にも書き

ましたが、有意義な夏休みを過ごし、一段と成長した子どもたちに、２学

期の始業式で会えることを楽しみにしています。

「令和元年度第１学期終業式 式辞」

平成３１年度としてスタートした新学期は、５月１日に元号が新しくなったことにより、令和

元年度１学期となりました。そして、６８日間の授業を終え、本日終業式です。１学期間の学習

活動、ご苦労様でした。どうだったですか？充実したものになりましたか？

１年生は初めての中学校生活で戸惑うことも多かったことと思いますが、先輩方の姿を見習い、

明るく、元気に過ごすことができました。この４ヶ月でずいぶんたくましくなったと思います。

２年生は１年生から先輩と呼ばれる立場になり、不安もあったことと思いますが、良い手本を

随所で見せることができ、１年生をリードしてくれました。とても頼もしい立派な態度だったと

思います。

３年生は学校の伝統を受け継ぐものとして、学習面、生活面、部活動など、全ての面で存在感

を発揮してくれました。後輩達や先生方からも信頼される、学校の顔としての責任をしっかりと

果たしてくれたと思います。

そして何より、全校生が学年の枠を越え、一体となって、中体連大会に参加したり、それを見

送ったりする姿に、うれしさと、胸熱くなるものを覚えました。今後もぜひ、そんな姿を見せて

ほしいと思います。

さて、１学期を終える今日、確認しておきたいことがひとつあります。それは始業式で３つ話

したことの２つめ「時間を大切にする」ということです。始業式に１年生は出席していないので

初めて聞くことではありますが、１年生も含めて振り返ってほしいと思います。この１学期間、

時間を無駄にせず、やるべきことをしっかりやることができたでしょうか。あのときやっていれ

ば良かったという後悔はないでしょうか。

平成から令和に変わった時も思ったのですが、時間は決して後に戻ることはありません。まだ

まだ先のことと思っていたことがあっという間にやってきます。ですから、なるべくそういう後

悔をしないように、やるべきこと、やっておいた方が良いことを日々やっていくことをこれから

も大切にしていってください。「後悔先に立たず。」と言います。時間を大切に、有効に使って



いくことをこれからも心がけていってください。

明日から３５日間の夏休みに入ります。夏休みだからできることを計画的に行い、思い出多い

夏休みにしてください。そのためにも、夏休みが終わる時、もっと前にやっておけば良かったと

後悔することのないよう、目標を持ち、日々の地道な努力を大切にして、充実した夏休みにする

よう頑張ってほしいと思います。

くれぐれも命と健康は大切にしてください。熱中症の対策は

人に言われる前に、自ら積極的に行うこと。危険な箇所に近づ

いたり、自然災害を侮るようなことは決してしてはいけません。

交通事故、火や水の人為的な事故にも十分気をつけ、自分の身

は自分で守ることを心がけてください。皆さんの命と健康は皆

さん一人だけのものではないのです。家族とともに楽しい毎日

を送ってください。

それでは、２学期始業式の日、一回り成長した皆さんと会

えることを願い、式辞とします。

第１回学校評議員会・学校区改善協議会が開催されました！
去る７月９日（火）、中学校を会場として、上記の会が実施されました。評議員と改善委員の皆

さんは、小学校とのそれも兼任しており、評議員の方には市からの委嘱状も合わせて手交させてい

ただきました。貴重なご意見を頂き、大変有意義な会議となりました。

＜学校評議員＞ 二瓶 庄滎 様

伊藤 尊仁 様

岩崎 豊 様

小林 新一 様

＜学校改善委員＞ 武藤 常雄 様

小林喜代春 様

佐藤 貴子 様

＜お知らせ＞
喜多方シティレガッタ（７／２７）へのご協力お願いします！
下記の日程で喜多方シティレガッタ大会が実施されます。夏休み期間中の、厳しい暑さが予想さ

れる中ではありますが、喜多方の、特に高郷においての伝統的な行事となっている催しです。今年

もジュニアの部に全員で参加する予定で、ボート教室も２回、実施しました。暑さ対策、熱中症の

予防に十分気をつけて参加させていただきますようお願いいたします。

○期日 令和元年７月２７日（土）

○会場 県営荻野漕艇場

○参加種目 ジュニア男子（３チーム）

ジュニア女子（４チーム）

○日程 ７：１５ 荻野漕艇場集合

７：３０ 開会式（掲揚塔前広場）

８：００ 競漕会

１２：００ 解散（小中学生は午前中で競技終了予

定です。）

暑中お見舞い申し上げます。
炎暑酷暑のみぎり、皆様のご健勝とご自愛をお祈

り申し上げます。

高郷中学校職員一同


